

L'épreuve de la princesse

(écrit par Juliette et Elina)

Il était une fois un lointain royaume, où vivait un roi et une reine dont la fille était très jolie, intelligente mais un peu rebelle. Mais surtout elle était demandée en mariage par plein de princes charmants.

Elle se nommait Belle, tellement elle était belle. Elle devait avoir 15 ans environ.

Son père le roi ne savait pas qui choisir. Alors il organisa une épreuve. Il y eut une grande réunion. L'épreuve était de tuer un beau, grand, fort dragon et de capturer une fée pour la princesse.

Les règles étaient de tuer le dragon à l'épée et de capturer la fée avec un filet et une cage.

Ils étaient une cinquantaine.

La princesse en préférait un. Mais hélas son père ne voulait pas lui demander son avis.

Le jeu commença.

Ils partirent tous de leur côté.

La princesse voulait épouser celui qu'elle aimait. Alors elle décida qu'elle même elle ferait l'épreuve, et elle se fit un sac pour l'épreuve.

Elle fit toutes les épreuves ainsi que celle du tir à l'arc. Elle s'entraîna tout le temps dans sa chambre. Elle réussit l'épreuve du dragon. Elle lui tira une flèche dans l'oeil droit. Elle se déguisa en chevalier et partit faire l'épreuve.

Elle réussit avant tout le monde.

Elle eut le temps de se laver de se mettre en robe. Le père de la princesse l'appella pour dire que le prince qu'elle aimait était revenu sain et sauf et qu'il avait terminé les épreuves.

Le roi prépara le mariage le prince et la princesse se marièrent et eurent beaucoup, beaucoup d'enfants et vécurent heureux jusqu'à la fin des temps.

FIN